

Réseau d'hébergements tracteurs – Maison des propriétaires

Ceci pour dynamiser la fréquentation des lits touristiques et remettre en location les « lits froids »

Accompagner les propriétaires de biens locatifs touristiques en lien avec la rénovation énergétiques et adapter leur offre (logements) en lien avec les attentes de la clientèle.

Pour cela, mettre en place une stratégie doublée d'actions en direction de **tous les propriétaires** du territoire de la Communauté de commune et plus largement à l'Échelle du PNRC.

Créer une Maison des Propriétaires, un espace physique ou des permanences décentralisées dans les communes concernées. Une structure, (et/ou des antennes décentralisées) dédiées à l'hébergement touristique, pour accueillir, informer, animer un réseau d'acteurs et aider dans les démarches ou les recherches de contacts, de financements, d'entreprises ou de dispositifs existants sur le territoire.

Conçue comme une ressource qui s'enrichit au fil de l'actualité, des questions et des recherches associées.

Ce serait aussi de créer et animer un collectif d'hébergeurs : favoriser la complémentarité et dialogue entre acteurs de l'hébergement touristique, assurer le lien avec les partenaires institutionnels, développer de nouveaux partenariats si nécessaire.

D'accompagner les hébergeurs (actions individuelles et collectives) pour adapter l'offre d'hébergement aux clientèles et filières touristiques.

D'accueillir et accompagner les porteurs de projet en phase de création ou de qualification de leur offre.

D'identifier et développer de nouveaux partenariats pour adapter le parc hébergement aux attentes clients et filières.

D'assurer la cohérence du déploiement des labels.